

18.33

Bundesrätin Andrea Michaela Schartel (FPÖ, Steiermark): Herr Präsident!
Herr Minister! Inhaltlich ist ja von den Kollegen schon das Wesentlichste ausgeführt worden. Wie gesagt, das ist sehr begrüßenswert. Vor allem die zweite Novellierung, mit der man den Heimhilfen mehr Kompetenzen gestattet, ist durchaus eine Entlastung und eine Hilfe für die häusliche Pflege.

Es ist natürlich oft so, dass sich nahe Verwandte kümmern – ich habe es zum Beispiel bei meinem Mann erlebt, das Zuckermessen ist oft nicht so leicht gewesen –, und da ist es oft toll, wenn eine externe Person kommt. Deswegen: Ja, das ist ganz gut. – Ich wünsche auch einen schönen Sommer! *(Beifall bei der FPÖ sowie bei Bundesrät:innen der ÖVP.)*

18.34

Präsident Mag. Franz Ebner: Danke, Frau Bundesrätin.

Zu einer Stellungnahme hat sich Herr Bundesminister Johannes Rauch zu Wort gemeldet. Ich erteile ihm das Wort.